
区民会議（議事録） 

2019/5/22 吉原 

日時：2019 年 5月 19 日（日）10:00〜12:00 

場所：ダイヤランドホール 

参加者：幹事、班長、役員（合計 60 名） 

 

１．区民会議について 

 

（１）開催予定日について 

 

 今期の区民会議は本日 5/19 と、9/29、来年 2/16 の 3 回とする。 

 時間は 10 時から 12 時まで。（開始、終了時間ともにルーズにならないようご協力願います！） 

 

 この他の会議として下記などの予定あり。ただし、これらは自由参加とする。 

 

 山の緑と太陽光発電を考える会 

 日時：2019 年 6月 26 日（または 27 日）10:00〜12:00 

 場所：ダイヤランドホール 

 

 地域公共交通検討会 

 日時：2019 年 6月 26 日（または 27 日）10:00〜12:00 

 場所：ダイヤランドホール 

 

 町長と語る地域懇談会 

 日時：2019 年 10月 6 日（または 20 日）14:00〜16:00 

 場所：ダイヤランドホール 

 

 光回線に関する説明会 

 日時：未定 

 

（２）メーリングリストおよびメールニュースへの登録依頼。 

 

 ホールに集まる会議は減らす代わりに、日常的な意見交換の場としてメーリングリストを活用

しましょう。 

 

 重要なことは会報等へも載せますが、できればより多くの方々にメーリングリストに参加でき

るよう携帯電話をスマホに代えるなどの努力をお願いします。 

 

（３）次回からの会場準備のお願い。 

 

 会議の 30 分ほど前から机や椅子を用意する作業のお手伝いをお願いします。 



 特に係りを決めたりはしませんので各自で自主的な参加をお願いします。 

 

 

２．規約の会員に関する改正の提案 

 

（１）現在の規約 

第 3 条(会員) 

本会の会員は正会員と準会員から成る。正会員はダイヤランドに居所を持つ函南町町民(以

下、町民)とし、その他の常住者を準会員とする。原則として正会員は全町民、準会員はその

他の全常住者とするが、入会を希望しない人はその限りでない。ただし正会員の単位は、世

帯とする。 

尚、住民以外でも本会の目的、活動内容に賛同し入会を希望する個人、法人があれば、役員

会の決議により賛助会員として認める場合がある。 

 

（２）問題点 

 

 ダイヤランドの一部には伊豆の国市もあるが、現在の規約を遵守するとそれらの住民は「準会

員」または「賛助会員」となる。 

 しかし、同じダイヤランドに住み環境整備費を払い、しかも入会を希望するものにそのような

扱いは差別的とさえ言わざるを得ない。 

 

（３）改正案 

 第 3 条(会員) 

 本会の会員はダイヤランドに居所を持った希望者とする。 

 会員の単位は、世帯とする。 

 

（４）この提案に対する主な意見 

 

 ・伊豆の国市の住民なので、函南町の広報は届かない。 

 ・班長は函南町民でなくてはできないと思う。 

 ・準会員や賛助会員ではダメなのか？ 

 ・地方自治法に基づくと函南町に住民票のある者が自治会の会員となるのが自然。 

 

（５）今回の結論 

 

 会場の何人かから「賛成」との声があるもののいくつかの反対意見と、事務的に煩雑となる可

能性を考慮して今回は結論を出さず、次回持ち越しとする。 

 

 



３．区民の会会報の配布方法に関する提案 

 

（１）要点 

 

 区民の会の会報をサービスセンターの会報誌「枉顧」に同封する。 

 ただし、内容によっては同封しない場合もある。 

 

（２）この提案の利点 

 

・区民の会の活動を広範囲に広める。 

 地域の問題（公共交通やゴミステーションなど）より多くの人々の関心を集め効果を上げるこ

とが期待できる。 

 各種イベント（健康、音楽など）に参加者が増えることにより、より活発な活動が期待できる。 

 

・区民の会への入会の検討材料となる。 

 加入脱退の自由がある自治会において、入会しないとその内容が分からないことには問題があ

る。 

 ホームページはあるが、郵送される会報の方がより高い効果が期待できる。 

 将来、ダイヤランドに移住する人たちにも早くから情報を届けられる。 

 

（３）この提案の欠点 

 

・自治会の活動に消極的な会員が増える可能性がある。 

 その結果、現在の幹事・班長の負担が増える可能性がある。 

 

・経費の増加 

 

 現在は、1,000 部の印刷で 5,400 円。 

 4,000 部にしたの場合、約 12,000 円。 

 

（４）議論 

 

 （意見）紙の情報量が少なくなった。川原さんがのときは情報は多かった。 

 （回答）確かに現在はホームページを中心に考えていて、紙の会報はその補助的な役割となっ

ている。 

 しかし、紙の情報量を増やすのは現在のところ作業量を考えると現実的には無理だと思う。（吉

原） 

 

 （意見）ホームページの情報が多いのはいいことだが、どれほどの人が見ているのか？ 

 （回答）1 日のユニークユーザーは 150〜250、月間訪問数は 2000〜3000 ほど。 

 十分とは言えないが、意外と多くの人に見られている。（吉原） 



 

 （意見）「枉顧」の内容が薄い。 

 （意見）大きな封筒ではなく、折りたたんで小さな封筒で送った方が送料が安いのでは？ 

 （回答）サービスセンターに意見として出します。（吉原） 

 

 （意見）印刷の経費はラクスルならもう少し安くできると思う。 

 （回答）確かに紙の種類を変えれば 4000 部で 8000円ぐらいまで削減できます。（吉原） 

 

 （意見）この提案は利点が大きいと思うので賛成します。 

 （意見）この提案で入会者が増えるのはいいが、それで有事のときの負担が増えるのは困るの

ではないか？ 

 （意見）自治会の活動を広く知ってもらうということであれば「枉顧」に自治会活動というこ

とで記事を載せてもらってはどうか？ 

 

（５）今回の結論 

 

 上記「２．規約の会員に関する改正の提案」との関連性も深いので、同じ様に次回持ち越しと

する。 

 

 

４．民生・児童委員の候補者を募集します 

 

 任期 3 年の民生・児童委員が今年 11 月末で任期満了となします。 

 これに伴い、函南町から民生・児童委員候補者の推薦を求められています。 

 皆さんから次期の候補者を募集します。 

 

 →村越さん（民生・児童委員）が当委員の重要性を訴えるスピーチを行った。 

 

 

５．環境整備事業運営委員会（通称、特別委員会）について 

 

 委員会の構成メンバー、区民の会（3 名）、DCC（3名）、管理会社（3 名）の内、 

 区民の会からの委員を下記のとおり推薦します。 

 

 山口雅之さん、田中真弓さん、吉原英文 

 

 →会場の拍手により承認された。 

 

 

  



６．敬老会実行委員会からの報告。 

 

 開催予定日：2019 年 9月 12 日、26 日 

 

 

７．自主防からの報告 

 

・自主防からのお願い 

 →地図の作成中、ほぼ完成。 

 →連絡事項 

 ①ヘルメット 

 ②各地区「防災倉庫の鍵」「簡易業務無線機」所有者の調査 

 ③防災ラジオの防災倉庫への配置 

 →湿気でダメにならないか？ビニールなどで配慮して欲しい。 

 ④夏季の地区別防災訓練の計画立案提出 

 ⑤なし 

 ⑥防災倉庫、ホースの点検 

 →今期予算で対応予定のものもあるが現時点の状況の確認で良い。 

 ⑦消火栓の蓋の開け方等、貼付のお願い。 

 ⑧6 地区、9 地区の集合場所の変更 

 →理由を知りたい。6/8 の自主防の会議に出席して欲しい。6/28 が変更届けの締め切り。 

 ⑨各地区の防災員の変更について 

 

 

８．その他 

 

・ダイヤランドの病院跡の経過について。 

 →サービスセンターに確認する。 

 

・一ヶ月前の広報が入っている。 

 →転出の情報はサービスセンターには入らない。 

 →窓口を総務にして進めていきます。 

 

・終活セミナーを、5/27（月）ダイヤランドセンターにて開催します。 

 →富士興産の石井さんからの説明。 

 

・環境整備・美化・交通安全（池田）より 

 →ゴミステーションの点検の日程が映画のイベントと被ってすみません。 

 各自で判断して参加してください。 

 クリーンデーには、中学生が参加します。 

 



（意見）ゴミステーション No11、No30 のごみ処理の函南町の看板を外した方がいい。 

（回答）サービスセンターに依頼します。 

 

・総務（野村）より 

 ・配布物の準備作業にご協力をありがとうざいます。 

 ・管理センターに配布物を取りに行く体制に戻すかもしれません。 

 ・会員名簿の間違いは区民の会のポストまたは携帯にショートメールで連絡してください。 

 ・入会書の元号について「平成」から「令和」に書き換えて使ってください。 

 ・別荘の人も入会できるかどうか決める必要がある。 

 ・所有権が変わらないとサービスセンターにはわからない。 

 

・文化・健康推進・敬老会（奥田）より 

 ・映画会「オケ老人」を開催します。 

 

・会計（川原）より 

 ・地区活動費（3 万円）を配ります。 

 

 

以上 


